

THÉÂTRE - LECTURE MUSICALE

NOUS Y VOILÀ

DE ET AVEC :
Philippe TORRETON
Richard KOLINKA
Aristide ROSIER




GOOD
MORNING


CARAMBA
culture live

PRÉSENTATION



Le comédien Philippe Torreton et le batteur emblématique du groupe Téléphone, Richard Kolinka, sont voisins. Tous deux ont tourné pendant le confinement de mars 2020 des vidéos dans leurs jardins respectifs, où ils mêlent leurs univers : le comédien récite des poèmes mis en musique par Richard Kolinka et le musicien Aristide Rosier. Ainsi est né le spectacle Nous y Voilà !

Nous y voilà est l'occasion d'entendre des textes allant du XVIème siècle jusqu'à aujourd'hui interrogeant le rapport à la nature des poètes en les croisant avec des « écrits » d'indiens d'Amérique du nord. C'est l'occasion de s'apercevoir avec bonheur que l'indien est un poète et que nos poètes sont des indiens. C'est aussi le moment de s'apercevoir que notre avenir dépendra de notre capacité et de notre célérité à redevenir indien...

Textes de Pierre de Ronsard, Charles Beaudelaire, Arthur Rimbaud, George Sand, Boris Vian, Jim Harrison, Sitting Bull, Philippe Torreton...

*En tournée :
3 comédiens musiciens sur scène
4 techniciens*

TEASER VIDEO



*« Un spectacle qui rêve
d'un monde meilleur »*



*« Les poils se hérissent et
le cœur frémit »*

Le Parisien

BIOGRAPHIES



Philippe Torreton entre à la Comédie Française en 1990. Il joue sur les planches les plus grands rôles, de Scapin à Lorenzaccio en passant par Hamlet ou Georges Dandin. Désireux de prolonger sa carrière sur grand écran, le comédien apparaît en 1991 dans *La Neige et le feu*, drame de Claude Pinoteau.

Philippe Torreton va être par la suite nommé chevalier de l'ordre des Arts et des Lettres en 1999 et gagner le César du meilleur acteur en 1997 et 2005. Il se lance dans la mise en scène en 2007 en montant et interprétant *Dom Juan* de Molière.

Philippe obtient de nombreux titre mais notamment le Molière du meilleur comédien dans le théâtre subventionné pour son rôle-titre qu'il joue dans *Cyrano de Bergerac* d'Edmond Rostand mis en scène par Dominique Pitoiset en 2014.



Richard Kolinka, né le 7 juillet 1953 à Paris, est le batteur français du groupe Téléphone. Avec la sortie de 5 albums Téléphone s'impose comme l'un des rares groupes français à pratiquer un rock pur et dur.

Après la fin du groupe en 1986, Richard Kolinka poursuit sa collaboration avec Jean-Louis Aubert et rejoint des 2015 le groupe Les Insus, groupe composé des membres de Téléphone sans la bassiste Corine Marienneau.

Richard Kolinka, puissant et expressif dans son style de jeu, est jusqu'à ce jour une des références de la batterie rock française.

CONTACT

**Caramba Culture Live
Good Morning**

Raphaèle GAMBUS

01 48 07 50 50

raphaele.gambus@caramba.fr

